ESTE BOLETÍN SEMANAL HA SIDO DESARROLLADO POR EL COLECTIVO

COAHUILA

CONTACTO PARA WHATSAPP: 844 4601775

WWW.CIUDADANIAPORCOAHUILA.COM

BOLETÍN CIUDADANO

SALTILLO, COAH. MÉXICO

12 al 18 de noviembre de 2022

Num. 4

¡QUE SE SIENTA EL POWER CIUDADANO!

espués de las marchas a favor del INE del 13 de noviembre, medios de comunicación, analistas y partidos políticos han puesto énfasis en el renovado poder que tiene y tendrá la unión de la ciudadanía de cara a

los importantes procesos electorales de 2023 y 2024.

El mensaje que cientos de miles de ciudadanos hicieron llegar a México y al mundo fue de responsabilidad individual y de exigencia pública a las autoridades para que atiendan

OLVIDAN

verdaderamente los intereses del pueblo, en lugar de arrastrarnos a dinámicas de corrupción, venganza o polarización social como ha ocurrido desde la llegada de Morena a Palacio Nacional.

> UNOS EN LA OPACIDAD, OTROS EN SU MACHO, PERO ESOS DE LA 4T DESTRUYEN TODO LO QUE TOCAN.

RESPALDO INTERNACIONAL A LA DEFENSA DEL INE

Importantes medios del mundo se hicieron eco de las marchas de respaldo al INE, y dejaron claro el rechazo de la ciudadanía al intento de reforma propuesto por el presidente. Por su parte, un vocero del Departamento de Estado de EU aseguró que estuvieron al tanto de dichas manifestaciones, y al respecto expresaron que "las instituciones independientes y libres de influencia política son una piedra angular de la democracia".

Estas declaracio-LOS ÚNICOS QUE NO nes se suman al am-QUIEREN ESCUCHAR YA plio respaldo popular SABEMOS QUIÉNES SON. que este organismo ha recibido en México, y a reconocimientos como el del Tribunal Supremo de Elecciones de Costa Rica, que a principios de este mes elogió al INE como un organismo electoral confiable y solvente, y como un factor de cambio social respetuoso de la voluntad popular.

MANDAN

de
SOLOS

La directora de la CNDH rechazó comparecer este mes

QUE

NO SE

ante el Senado "por motivos de agenda", a pesar de haber sido cuestionada por su denuncia al INE, rechazada por los propios consejeros de dicha Comisión, y de la suspicacia que ha causado su llamado a cuentas a uno de estos consejeros por subir a redes sociales... el video de un panda.

Es importante tener en cuenta que la CNDH tendrá voz

y voto en la elección de los próximos consejeros del INE, pues al parecer su principal agenda es dictada por la 4T, incluso por encima de la ley, y a espaldas de la rendición de cuentas ante otros poderes como el legislativo.

EN NOTICIAS IMPORTANTES; LA CIUDADANÍA UNIDA MARCHA PARA DEFENDER AL **INE**.

Y YA NO HAY QUE PERMITIR QUE EL GOBIERNO FEDERAL NOS SIGA DIVIDIENDO.



Y SIGUEN EN LO OSCURITO

La Secretaría de Marina otorgó recientemente, sin licitación de por medio, un contrato de 10 mil millones de pesos a Nuctech, corporación que también trabaja en el AIFA y que ha sido señalada por EU de tener oscuros vínculos con China, que se estaría aprovechando de las vulnerabilidades en los equipos de vigilancia distribuidos por dicha compañía.

En lo que atañe a la "transparencia" de nuestras autoridades, no sólo se reservó la información de dicha compra por "seguridad nacional", sino que sale de un fideicomiso (de los que todavía existen) que no admite revisiones de la Auditoría Superior de la Federación. Una nueva "medallita" para la opacidad del gobierno de Morena.



SEGÚN DATOS DE "MÉXICO CÓMO VAMOS", para 2021 el progreso social en México tuvo un grave retroceso, destruyendo lo logrado desde 2015. En el rubro de Necesidades Humanas Básicas, que observa aspectos como la mortalidad infantil, se cayó al peor nivel histórico.

